

# キャンパス点描

## お茶大女性ビジネスリーダー育成塾： 徽音塾の開講式が行われました。

2014年5月10日(土)、大学講堂「徽音堂」にて「お茶大女性ビジネスリーダー育成塾：徽音塾」の開講式が行われました。

開講式は壇上で行われ、徽音塾初の受講生となる5月塾生17名が出席しました。

当日は本学芸術・表現行動学科音楽表現コース4年生のピアノ演奏から始まり、入塾者全員の呼名がなされました。続いて羽入佐和子塾長より、「グローバルな視点を持ちつつ社会で活躍する女性リーダーの育成」という本学の使命と、「塾生が女性リーダーとして新たな一歩を踏み出すこと」への期待が語られました。

また、塾生代表挨拶では、ご自身の今後のキャリア形成において知識・スキルのブラッシュアップとリーダーシップの発揮が求められており、徽音塾で様々な刺激を受けたいという旨のお話をいただきました。

最後に、芸術・表現行動学科音楽表現コース合唱団による「みがかずば」の合唱とピアノ演奏によって式は締めくくられました。

徽音塾は社会人女性のキャリアアップを支援するために今年度からスタートした生涯教育講座であり、社会で活躍する女性たちのリーダーシップ形成とネットワーク構築をめざしています。春学期は「女性のエンパワーメント」(5月)と「組織マネジメントとリーダーシップ」(6月)の2講座を開講し、秋学期には「経営戦略・マー



ケティング」(10月)「コーポレート・ガバナンスとIR」(11月)、冬学期には「財務会計」(1月)と「企業法務・労務管理」(2月)が開かれます。秋学期、冬学期の講座は学期前にそれぞれ受講生募集を行います。詳しくは徽音塾HPをご覧ください。

<http://www-w.cf.ocha.ac.jp/leader/kiin/>

## 第6回 ホームカミングデイを開催しました。



第6回目となるホームカミングデイが、2014年5月31日(土)、開催されました。

午前の部には、前回は大きく上まわる約550名の卒業生・修了生・在校生が集いました。羽入佐和子学長の挨拶、本学同窓会の遠藤由美子桜蔭会会長のご挨拶の後、本学の発展に多大な貢献をされた方々に名誉学友記及び感謝状の贈呈が行われました。

全学企画イベント トークセッション「柴門ふみと川上弘美のよもやまばなし」では、本学卒業生である漫画家でエッセイストの柴門ふみさんと作家の川上弘美さんによるトークセッションが行われ、貴重なお話を聞きながら、本学卒業生と在校生が楽しいひとときを過ごすことができました。

午後の部では、学部・学科・コース企画による講演会や交流会、歴史資料館特別公開、卒業アルバム特別公開、在校生によるキャンパスツアー、お茶室「芳香庵」公開(呈茶)、大学グッズ販売などが催されました。



## みがかずば奨学金授与式及び 学部生成績優秀者奨学金授与式を挙行了しました。……………

2014年5月21日  
(水)、平成26年度みがかずば奨学金授与式及び  
学部生成績優秀者奨学金  
授与式を挙行了しました。

みがかずば奨学金は、  
お茶の水女子大学へ入学

を希望する受験生に対して、入学後の生活の目処をたててもら  
うことを目的として、平成23年度に設立されたものです。今年度は、  
入試前に出願し内定を得た者の中から、本学に入学した20名の  
学部1年生が受賞者となりました。

学部生成績優秀者奨学金は、学部3年に在学する者のうち、1・  
2年次の成績、人物が特に優秀と認められた者について、これまで  
の努力を評価し、今後一層の勉学を奨励することを目的として、平  
成23年度に設立されたものです。今年度は、学部1・2年次から



引き続き在学する本学学部3年生（中途に休学期間がない者に限  
る。）の中から、厳正なる審査の結果、25名の学生が受賞者となり  
ました。

式典では学内教職員臨席のもと、羽入学長から賞状を授与され  
ました。また、羽入学長、遠藤桜蔭会会長及び池上後援会会長か  
らお祝いと励ましの言葉がかけられ、各奨学金受賞者の中から1  
名ずつが、代表として謝辞と今後の学修・学生生活への意気込み  
について挨拶を述べました。

## 平成26年度 高校教員等(高校・予備校)向け オープンキャンパスを開催しました。……………

本学では、昨年度から高校等の先生方を対象としたオープン  
キャンパスを開催しており、第2回目となる今年度は6月14日  
(土)に開催し、46の高校から50名の先生方にご参加いただき  
ました。

オープンキャンパスは2部に分かれており、第1部では各先生方  
からパワーポイントによる説明、第2部では個別相談ブースや学内

ツアーを行いました。

第1部では昨年度に加え、  
本学が力を入れているグ  
ローバル人材育成の取り組  
みとして海外留学支援につ  
いてのプログラムを追加し、

第2部では、個別相  
談ブースを講堂内

に設置したことや、3学部長に個別相談ブースの担当をし  
ていただいたことで、たくさんの先生方に相談ブースまで  
お越しいただくことができました。

来年度も開催いたしますので、たくさんの先生方にご  
参加いただけるよう更に工夫を凝らし企画して参ります。



キャンパス点描